



THE LOST EXPLORER®

The Lost Explorer viaja al Valle de Jalisco con una nueva línea de Tequila Premium a cargo de Enrique de Colsa

- Se trata de un tequila blanco 100% de agave y estará disponible a partir de octubre de 2024 en mercados globales como México, Estados Unidos, Reino Unido y Europa.
- Este lanzamiento marca un nuevo hito para The Lost Explorer en la expansión de su portafolio de agaves premium, llevando consigo el sabor y la historia de México a tres nuevos mercados: España, Sudáfrica e Indonesia.

Jalisco, México a XX de XXXXX de 2024 - The Lost Explorer, marca mexicana reconocida por elaborar espirituosos de agave multipremiados a nivel internacional, anuncia el lanzamiento de su primera línea de **tequila artesanal**, producido en lotes pequeños en asociación con el legendario Maestro Tequilero **Enrique de Colsa**.

Este tequila premium representa un nuevo capítulo para la marca, conocida por su enfoque sostenible y su compromiso con la excelencia en espirituosos a base de agave. La destilería El Magnífico, ubicada en la región Valles cerca de **El Arenal, Jalisco**, es el lugar donde se elaborará este tequila de calidad excepcional. Enrique de Colsa, una de las figuras más respetadas en la industria del tequila, aporta su vasta experiencia a este proyecto, creando un destilado que fusiona a la perfección la tradición tequilera con una visión contemporánea.

Con más de tres décadas como experto en destilados premium, el Maestro Tequilero Enrique de Colsa decidió asociarse con The Lost Explorer para crear el primer tequila elaborado bajo su nombre. “En The Lost Explorer encontré un equipo con las que comparto valores y principios en la elaboración de destilados que se caracterizan por una atención al mínimo detalle. Este año se hace realidad el trabajo de muchas personas que hay detrás para crear un tequila con nuevos sabores, aromas y un nivel de excelencia totalmente novedoso en el mercado”, comparte **Enrique de Colsa, Maestro Tequilero de The Lost Explorer**.

El primer tequila de The Lost Explorer, es un **tequila blanco 100% de agave con notas vibrantes de cítricos, hierbas y canela**. **Este tequila suave de doble destilación es producido en lotes pequeños con la máxima atención a los detalles**. Una expresión fresca y terrosa, bien equilibrada con predominio del agave, armonioso y complejo a la vez. Estará disponible a partir de octubre de 2024 en mercados clave como México, Estados Unidos, Reino Unido y Europa. Esta expansión refuerza la presencia global de la marca, sumándose al portafolio de agaves premium caracterizados por la artesanía excepcional, la reverencia por la naturaleza y el compromiso singular con la sustentabilidad al **crear destilados de agave sin aditivos**.

Elaborado para beberse lentamente, sus notas herbáceas y terrosas transportan al consumidor a las tierras bajas bañadas por el sol de **Amatitán, Jalisco**. Los cítricos brillantes en el paladar se transforman en canela especiada y matices vegetales. La ligera mineralidad es un regalo del antiguo terroir volcánico, con un ligero final de sal marina traído desde la costa cercana. El maridaje ideal para The Lost Explorer Blanco es queso panela, pistaches o un ceviche fresco y cítrico.



THE LOST EXPLORER®

THE LOST EXPLORER TEQUILA BLANCO, PARTE DE LA EVOLUCIÓN NATURAL DE LA MARCA

La creación de **The Lost Explorer Tequila Blanco** representa un hito significativo en la evolución de la marca hacia la consolidación de una línea completa de espirituosos premium a base de agave. Tras el éxito de sus tres tipos de mezcal, la marca mexicana continúa explorando nuevas fronteras en la creación de destilados que honran la tradición y la innovación. El tequila blanco refleja este compromiso, combinando técnicas artesanales, sostenibilidad y una conexión profunda con la tierra, en su misión por elevar la experiencia del consumidor de agave.

En la esencia de la marca existe un respeto arraigado por las personas, el lugar y la todopoderosa planta de agave. The Lost Explorer Tequila Blanco se produce en lotes pequeños con agricultores locales para garantizar prácticas de cosecha regenerativa y una alta calidad en las plantaciones. La destilería cuenta con una distinción única: su propia **NOM 1258** (Norma Oficial Mexicana), la cual certifica todos los procesos y actividades necesarias para la producción del tequila.

"Estamos muy emocionados de presentar un tequila premium como parte de una evolución natural de nuestra línea de destilados de agave que busca inspirar a las personas a celebrar la tierra y vivir con curiosidad. Con Enrique a la cabeza y el Valle del Tequila como nuestro lienzo, cada botella cuenta una historia de trabajo artesanal, respeto a la tierra y dedicación para producir un excelente tequila elaborado al ritmo de la naturaleza.", menciona **Tanya Clarke, CEO de The Lost Explorer**.

The Lost Explorer, fundada en 2020, continúa siendo un referente en el mundo de los destilados artesanales, con presencia en 21 países con una distribución en más de 2 mil centros de consumo a nivel global y una creciente presencia en tres nuevos mercados: España, Sudáfrica e Indonesia. Este lanzamiento marca un nuevo hito en la expansión de su portafolio de agaves premium, llevando consigo el sabor y la historia de México a nuevas fronteras.

-o0o-

NOTA PARA EDITORES

Notas de Cata

Nariz: Rico agave cocido con matices de piña, membrillo, canela cálida y frutas de hueso maduras. Complejo y atractivo.

Paladar: Bien equilibrado, con notas herbáceas, seguidas de vibrantes explosiones de cítricos.

Final: Un final largo y elegante, seco pero dulce.

ABV: 40%

[Link a fotos](#)

Acerca de The Lost Explorer

The Lost Explorer elabora exquisitos mezcales y tequilas en honor al agave y su terruño, desde los soleados valles de



THE LOST EXPLORER®

Oaxaca hasta las tierras bajas volcánicas de Jalisco. Todos sus destilados son 100% de agave, sin aditivos, y reflejan un profundo compromiso con la sustentabilidad. Cada botella es elaborada al ritmo de la naturaleza, respetando la biodiversidad y apoyando a las comunidades locales. Su línea de tequila se produce en El Magnífico, destilería artesanal ubicada cerca de Arenal, Jalisco (NOM 1258), bajo la dirección del renombrado Maestro Tequilero Enrique de Colsa, una figura clave en el mundo del tequila, con más de tres décadas de experiencia. De Colsa es conocido por su compromiso inquebrantable con la calidad y la tradición, así como por su enfoque innovador, fusionando a la perfección la herencia tequilera con los gustos contemporáneos.

El mezcal de The Lost Explorer, producido en colaboración con el Maestro Mezcalero Don Fortino Ramos, es una celebración del agave oaxaqueño y está disponible en tres perfiles únicos: Espadín, Tosalá y Salmiana. Es el mezcal más premiado internacionalmente en su primer año de lanzamiento, y comparte el objetivo de inspirar a las personas a celebrar la tierra y explorar la maravilla y diversidad de la planta sagrada del agave.

The Lost Explorer distribuye sus destilados premium, incluyendo mezcal y tequila, en mercados globales como México, Estados Unidos, Reino Unido y Europa.

Para más información visite thelostexplorer.com

Sobre Enrique de Colsa

Enrique de Colsa, es un respetado Maestro Tequilero, con una ilustre Carrera de tres décadas, es una figura respetada en el mundo del tequila, conocido por su inquebrantable compromiso con la calidad y la tradición, así como por su enfoque innovador, fusionando a la perfección la tradición con los gustos contemporáneos. De Colsa fue el impulsor de reconocidas marcas de tequila, en donde se desempeñó como Maestro Tequilero, Además desarrolló prestigiosos tequilas y participó en la innovación del tipo cristalino, hoy en día sigue redefiniendo el panorama del tequila y es considerado uno de sus visionarios.

CONTACTO ANOTHER

Paulina Villaseñor | Account Manager
paulina.villasenor@another.co